



Volker Kuhlmann Praktischer Arzt

Ab dem 1. Januar 2021 wird Herr Volker Kuhlmann die Leitung der Arztpraxis in Eschenbach übernehmen. Aufgewachsen in Freiburg im Breisgau, absolvierte er sein Medizinstudium an der Georg-August-Universität in Göttingen. Seit 2014 arbeitet er in der Schweiz. Bei den internistischen und chirurgischen Station als Assistents- und Oberarzt in Uster, Wald und Uznach sowie einer hausärztlichen Vertretung konnte er sich ein breites Wissen aneignen. Nun kommt er seinem Wunsch im hausärztlichen Bereich tätig zu sein nach.

Bereits seit dem Studium war es für mich klar später als Hausarzt arbeiten zu wollen. Denn in dieser Funktion hat man die einmalige Chance, den Menschen als Ganzen zu sehen, sein Umfeld und seine Bedürfnisse kennenzulernen. Ich freue mich darauf Sie in den nächsten Jahren zu begleiten und zu betreuen und bedanke mich für Ihr Vertrauen in mich.

Volker Kuhlmann Praktischer Arzt

Berufliche Tätigkeiten

Ab 2021	Leiter Arztpraxis Eschenbach
2020	Oberarzt Medizin, Spital Linth
2019	Assistenzarzt, Spital Linth
2018	Assistenzarzt, Zürcher Rehazentrum Wald
2016	Assistenzarzt Medizin, Spital Uster
2014	Assistenzarzt Chirurgie, Spital Uster

Aus- und Weiterbildungen

2020	Fähigkeitsausweis Praxislabor
2019	Facharztprüfung Allgemeine Innere Medizin FMH
2014	Ärztliche Prüfung und Approbation als Arzt an der
	Georg-August-Universität Göttingen
2008 – 2014	Medizin Studium an der Georg-August-Universität Göttingen

Mitgliedschaften FMH Schweiz

Sprachen Deutsch Englisch

Arztpraxis Eschenbach
Bildstöcklistrasse 1
8733 Eschenbach
Tel. 055 286 22 22
Fax 055 286 22 20
eschenbach@aerztezentren.ch